

DEVOIR DE MÉMOIRE. Le centenaire de la victoire de 1918 se prépare.

Le Souvenir français rend hommage aux Poilus

La section de Saint-Cyprien du Souvenir français a tenu sa réunion annuelle le samedi 7 avril à la salle Génin-de-Règnes, en présence du délégué départemental Jean-Marie Barbiche, de Danièle Costa représentant la municipalité et des représentants des autres associations patriotiques. La section de Saint-Cyprien compte 42 membres et a comme mission d'entretenir les sépultures et les monuments des soldats morts pour la France et de faire perdurer leur mémoire. Le Souvenir français s'implique également auprès de la jeune génération. La section cypriannaise participe actuellement au financement du voyage de la Mémoire des élèves de 4^e et de 3^e du collège Olibo.

Lors de son discours, M. Barbiche a déploré « une baisse d'intérêt et une faible mobili-



De gauche droite : Jean-François Martinez porte-drapeau, Jean Malldel secrétaire, Ange Ros président, Danièle Costa conseillère municipale et Jean-Marie Barbiche délégué départemental.

sation des Cypriannais. » Il a rappelé les différentes actions du Souvenir français à l'échelle départementale. Notamment, le fil rouge « zéro Poilu oublié » grâce auquel 200 Poilus de la région ont été ajoutés sur les monuments aux Morts. Une volonté similaire émerge pour les com-

battants des conflits d'Algérie, de Tunisie et du Maroc. Pour honorer le centenaire de la victoire de 1918, M. Barbiche souhaiterait faire intervenir les enfants des écoles et mobiliser les municipalités pour rendre hommage aux 8 000 Poilus catalans morts pour la France. M^{me} Costa a

annoncé que, dans cette optique, Thierry Del Poso, le maire avait d'ores et déjà prévu de nommer trois nouvelles rues de Saint-Cyprien d'après le nom de trois Poilus cypriannais. La réunion s'est clôturée avec le verre de l'amitié.